

大平さん 災害・黒い雨・原発 住民運動と共に全力



衆院比例予定候補と地方議員は、コロナ禍と猛暑の中、豪雨被災地の調査、黒い雨裁判の支援、島根原発再稼働ストップの取り組みなどに全力を挙げています。

大平喜信前衆議院議員・衆院比例予定候補は 13 日には島根県飯南町の被災地の現地調査（写真左）、14 日は「黒い雨裁判」の全面勝訴判決に立ち合い、15 日朝には広島市議団と一緒に街頭から勝利判決の報告をしました。

また、14 日には島根県議団・鳥取両県議団、松江市議団合同での島根原発 2 号機再稼働問題に関する原子力規制庁の出先事務所への申しれが行われ、近隣の多くの地方議員が参加。大平さんの代理も出席しています。（写真右）

大平さんらは今後も「住民の苦難軽減」へ全力を挙げます。

議席奪還へ「比例を軸」に中国ブロック3日間作戦

大平・すみより・仁比、各小選挙区予定候補が先頭に



7月16・17・18日の3日間、7月度の「中国ブロック3日間作戦」が取り組まれ、大平・すみよりの二人の衆院比例予定候補、仁比聡平前参議院議員、そして各地の小選挙区予定候補や地方議員が支部とともに大奮闘しました。

大平さんは二日間かけて広島 6 区を駆け巡りました。（写真左は、尾道市での宣伝）、すみよりさんは3日間岡山 1 区、2 区で 50 回近い演説にたちました。（写真中は岡山市中区）

仁比さんは、16 日は広島県後援会総会で、17 日は山口県後援会総会で記念講演し、大平議席の奪還を訴えました。（写真右は山口県後援会総会）